
 Protokoll

Mitgliederversammlung vom 07.04.2024
Vegesacker Turnverein von 1861 e.V.

Dieses Protokoll ist eine gekürzte Version.
Das Orginal ist für Vereinsmitglieder in der GS einsehbar.

Ort: 28777 Bremen, Betonstraße 49, Schützenhalle
Beginn: 15:00 Uhr
Ende: 18:00 Uhr
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste

1. Eröffnung
Der 1. Vorsitzende, Peter Paul Kuleßa, eröffnet die Versammlung und begrüßt
die Anwesenden, insbesondere den Ehrenvorsitzenden Ralf Karl Müller sowie 
unser Ehrenmitglied Waltraud Lemanczyk.

Durch das Vorliegen der von den Versammlungsteilnehmern unterzeichneten 
Anwesenheitsliste wird festgestellt, dass die Versammlung heute 
beschlussfähig ist.

Die Tagesordnung liegt allen Anwesenden vor. Sie wird von der 
Versammlung, die satzungsgemäß einberufen wurde, genehmigt

1. Eröffnung der Versammlung durch den 1. Vorsitzenden
2. Gedenken der Verstorbenen und Ehrungen von Mitgliedern
3. Jahresbericht des Vorstandes
4. Kassenbericht
5. Bericht der Rechnungsprüfer
6. Entlastung des Kassenwartes
7. Entlastung des Vorstandes
    -- Pause --
8. Wahlen:
    8.1 Wahl des/der Rechnungsprüfers/in
9. Genehmigung des Haushaltsplanes 2024
10. Rücklagen/Rückstellungen
11. Beiträge (Anpassung der Altersstruktur)
12. Kommunika on mit Mitgliedern (Umstellung auf elektronisch
       z.B. E-Mail)
13. Anträge
14. Verschiedenes



Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 19.03.2023 wurde auf der 
Internetseite des Vereins veröffentlicht. Einwände wurden nicht erhoben.

2. Ehrungen
Zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder erheben sich die Anwesenden 
zu einer Schweigeminute von ihren Plätzen.
Im Jahre 2023 sind verstorben:
Irmgard Schlätzer, am 24.01.2023
Arno Schnell, am 19.06.2023
Günter Heidmann,  am 19.12.2023
Im Jahre 2024 sind in den Monaten Januar und Februar verstorben:
Benno Lemanczyk, am 09.01.2024
Roland Walter, am 27.02.2024

Auch in diesem Jahr kann der 1. Vorsitzende wieder einige langjährige 
Mitglieder ehren für

25 Jahre Elfriede Stühmer anwesend
25 Jahre Margrit Kuleßa anwesend
25 Jahre Fabian Stoffers nicht anwesend

50 Jahre Doris Frej anwesend
50 Jahre Volker Stühmer nicht anwesend

70 Jahre Eckard Ko kamp nicht anwesend
75 Jahre K.-H. Warncke nicht anwesend

Die anwesenden Jubilare werden beglückwünscht, erhalten eine Urkunde 
und einen Blumenstrauß.

3. Bericht des 1. Vorsitzenden
3.1  Versammlung das 2. Mal in der Farger Schützenhalle. Der Verein kann
       froh sein, hier seine Versammlung und vielleicht auch noch andere
       Vereinszusammenkün e dank unseres Kassenwartes Frank Groenling
       kostengüns g durchführen zu können.

3.2 Nach dem Stand vom 31.12.2023 gehören dem VTV 323 Mitglieder plus
      Kursteilnehmer an. Die Mitgliedergewinnung durch neue Gruppen mit
      neuen Sportarten ist unser ste ges Bemühen. Diesem Bemühen werden
      durch die angespannte Hallensitua on immer wieder Grenzen gesetzt.



 3.3 In der Geschä sstelle gibt es auch Veränderungen. Die langjährige
      Mitarbeiterin Heike Tietze hat uns nach 23 Jahren zum Ende des Jahres
      2023 verlassen, um ihren Ruhestand zu genießen. Sie war hauptsächlich
      für die Buchhaltung zuständig und hat diese Aufgabe mit Freude und zur
      vollsten Zufriedenheit ausgeführt.
      Der Verein hat eine neue Mitarbeiterin, Frau Sandra Mahl, ab März 2024
      eingestellt. Sie wird derzeit von unserer Mitarbeiterin Andrea
      Schlodtmann eingearbeitet.
      Der 1. Vorsitzende spricht seinen Dank für die geleistete Arbeit aus.
      Ferner haben sich die Geschä szeiten in der GS aufgrund der personellen
      Veränderung geändert. Für Fragen von Besuchern und Mitgliedern ist die
      GS jetzt donnerstags von 17 bis 19 Uhr geöffnet.

3.4 Die geplante Satzungsänderung konnte 2023 nicht sta inden, da seitens
      des Amtsgerichts von dem zuständigen Rechtspfleger Einwände erhoben
      wurden. Nach Überarbeitung wird darüber in der nächsten Mitgliederver-
      sammlung im Jahr 2025 abges mmt werden.
      Die bisherige Satzung gilt also nach wie vor.

4. Kassenbericht
    Der Kassenwart Frank Groenling berichtet sehr ausführlich über die
    Finanzsitua on des Vereins im Vereinsjahr 2023.

5. Bericht der Rechnungsprüfer
    Der Rechnungsprüfer Carsten Dohrmann hat am 28.03.2024 zusammen mit
    der Rechnungsprüferin Elke Rönisch die Kasse geprü . Es ist genau und
    gewissenha  gearbeitet worden, so dass es zu keinerlei Beanstandungen
    gekommen ist.
 
6. Entlastung des Kassenwartes
    Carsten Dohrmann beantragt auf Bi en die Entlastung des Kassenwartes,
    die eins mmig erfolgt.

7. Entlastung des Vorstandes
    Der Ehrenvorsitzende Ralf K. Müller beantragt auf Bi en die Entlastung
    des Vorstandes, die mit einer Enthaltung eins mmig erfolgt.



8. Wahl des/der Rechnungsprüfers/in
     Carsten Dohrmann scheidet turnusgemäß aus. Der Vorsitzende dankt
     ihm für seine geleistete Arbeit.
     Peter Donde wird von der Versammlung eins mmig zum
     Rechnungsprüfer gewählt. Er nimmt die Wahl an.
     Zum Reserverechnungsprüfer wird Nick Lehmann eins mmig gewählt.
     Auch er nimmt die Wahl an.
 
9. Genehmigung des Haushaltsplanes 2024
     Der Kassenwart hat in seinem Bericht auch den Haushaltsplan 2024
     der Versammlung vorgestellt und erläutert.
     Der Haushaltsplan wird von der Versammlung eins mmig genehmigt.

10. Rücklagen/Rückstellungen
       Auch zu den Rücklagen/Rückstellungen erfolgt nach Erläuterung
       eine eins mmige Genehmigung.

11. Beiträge – Anpassung der Altersstruktur
       Die Versammlung wird darüber informiert, dass der Familienbeitrag
       (Eltern und Kinder) ermäßigt ist bis zur Volljährigkeit der Kinder und
       darüber hinaus bis zum 28. Lebensjahr ermäßigt bleiben kann, wenn
       eine Ausbildung oder ein Studium nachgewiesen werden kann.
       Diese Regelung gilt nicht, wenn eine eigene Erwerbstä gkeit vorliegt.
       Dann wird bei Volljährigkeit der volle Beitrag für die Mitgliedscha  fällig.
 
        Darüber wird nunmehr von der Versammlung abges mmt. Die
        Abs mmung erfolgt eins mmig mit einer Enthaltung.

12. Kommunika on mit Mitgliedern (Umstellung auf elektronisch)
       Um Portokosten zu sparen und für eine schnelle Kommunika on
       zu sorgen, bi et der Vorstand darum, dass alle Mitglieder ihre
       E-Mail-Adresse ihrem Übungsleiter oder persönlich in der
       Geschä sstelle bekanntgeben. Eventuell wird eine Kostenbe-
       teiligung bei Postversand erwogen. Ferner ist angedacht, ab 2025
       über den fällig werdenden Jahresbeitrag eine Rechnung zu versenden.
 
       Der Seniorennachmi ag wird seitens des Vereins gegenwär g
       nicht mehr organisiert.

Mit einem besonderen Dank an die Anwesenden schließt Peter Kuleßa
die Versammlung.


